

Gardu Listrik di Cilandak Meledak, Kemudian Terbakar

CILANDAK (IM) - Gardu listrik di Kompleks Korps Denjaka Jalan Lapangan Tembak RT 13 RW 05, Cilandak Timur, Jakarta Selatan, meledak dan kemudian terbakar pada Sabtu (17/4).

Insiden tersebut dikonfirmasi oleh Kepala Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Selatan Herbert.

"Obyek yang terbakar gardu besar (PLN). Terima berita 18.33 WIB," kata Herbert dalam keterangan tertulis, Sabtu (17/4).

Herbert menjelaskan, insiden bermula saat salah

seorang anggota Marinir yang tengah berjaga di pos penjagaan mendengar suara ledakan pada pukul 18.30 WIB. "Setelah dicek, ternyata sumber ledakan berasal dari Gardu PLN yang berada di kompleks Korps Denjaka," kata Herbert.

Kemudian, salah seorang anggota Marinir segera melaporkan hal tersebut kepada pemadam kebakaran. Empat orang petugas pun diterjunkan ke lokasi kejadian. Namun, api telah dipadamkan oleh warga.

Herbert memastikan, tak ada korban luka-luka maupun jiwa akibat peristiwa ini. ● ber

Hilang Kendali, Bus Transjakarta Tabrak Pembatas Jalan di Glodok

GLODOK (IM) - Salah satu bus Transjakarta menabrak pembatas jalan (separator) di kawasan Glodok, Jakarta Barat, Sabtu (17/4). Kanit Kecelakaan Lalu Lintas Wilayah Jakarta Barat AKP Agus menyatakan bahwa insiden terjadi pada pukul 14.30 WIB.

"Terjadi out of control, TKP di depan pos polisi Glodok arah utara ke (Pasar Asemka)," kata Agus saat dikonfirmasi, Sabtu kemarin.

Bus dengan nomor polisi B 7161 PGA tersebut menabrak separator busway

sehingga bagian depan bus rusak. Bemper depan bagian kiri bus rusak. Begitu juga pintu sekaligus badan bus sebelah kiri depan. Namun, Agus memastikan tak ada korban jiwa atas insiden ini.

"Kejadian ini sudah ditangani unit kecelakaan lalu lintas Polsek Taman Sari dan petugas busway," ucap Agus.

Adapun, foto setelah kecelakaan itu tersebar di media sosial. Dalam foto tersebut, terlihat beberapa orang warga mengerumuni bus. Beberapa separator jalan terlihat sudah tidak lagi di tempatnya. ● ber

Warga Dilarang Swafoto di Flyover Cakung

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho meminta warga tidak melakukan swafoto di Flyover Cakung, Jakarta Timur. Diketahui mulai Senin (19/4) hingga Rabu (21/4) pada pukul 07.00 - 22.00 WIB akan dilakukan uji coba usai rampungnya proyek tersebut.

"Kami juga mengimbau agar warga tidak berswafoto di atas Fly Over," seru Hari dalam keterangan tertulisnya, Minggu (18/4).

Hari menjelaskan saat ini, masih terdapat pengerjaan akhir proses perapahan lahan di sisi Barat Fly Over Cakung atau sisi Barat Banjir Kanal Timur (BKTI). Selain itu, masih ada pekerjaan penyempurnaan Fly Over lainnya.

"Sehingga kami harapkan pada para pengguna jalan untuk mematuhi rambu-rambu lalu lintas yang ada, demi keamanan dan kenyamanan bersama dalam berlalu lintas," terangnya.

Diberitakan sebelumnya,

adanya pengoperasian Fly Over Cakung ini akan diberlakukan Sistem Satu Arah (SSA) pada jalan samping (frontage road) Tol Lingkar Luar Timur.

"Lalu lintas di frontage road sisi barat Tol Lingkar Luar Timur diberlakukan satu arah, dari arah Selatan (Stasiun Cakung) ke arah Utara (arah ke Kantor Walikota Jakarta Timur), dan lalu lintas di frontage road sisi Timur Tol Lingkar Luar Timur diberlakukan satu arah dari arah Utara (Terminal Pulogebang) ke arah Selatan (Stasiun Cakung). Serta Fly Over Walikota Timur juga akan diberlakukan satu arah dari Barat ke Timur," Pungkasnya.

Adapun harapan Hari dengan dilakukannya uji coba/open traffic tahap 1 ini dibarengi dengan lancar. Serta dapat mengurangi kemacetan lalu lintas yang selama ini terjadi di kawasan tersebut.

● osm

FOTO: ANT



DISKUSI PAMERAN LUKISAN JIWA MERDEKA Pelukis perempuan Revoluta Syafri (tengah) menjadi pembicara dalam sebuah diskusi tentang pameran tunggalnya yang bertajuk "Jiwa Merdeka", dengan dibantu oleh pendukungnya Aidil Usman (kiri) dari Dewan Kesenian Jakarta seksi Seni Rupa dan William Robert (kanan) pada acara penutupan pameran itu di Museum Nasional, Jakarta, Sabtu (17/4). Pameran itu berlangsung 12 hingga 17 April dan juga dilakukan pembuatan lukisan besar 4 X 20 meter pada 9 hingga 11 April.

Pengendara Motor Curi Kambing di Bekasi Utara, Polisi Kejar Pelaku

KOTA BEKASI (IM) - Pengendara sepeda motor terekam kamera CCTV saat mencuri seekor kambing milik warga di Jalan Perjuangan, Bekasi Utara, Kota Bekasi, Jawa Barat.

Dalam video yang viral di media sosial, tampak kawanan kambing berkeliaran di Jalan Perjuangan, tak jauh dari lokasi Rumah Potong Hewan (RPH) di kawasan tersebut. Tak lama kemudian, dua orang pelaku yang berboncengan sepeda motor datang mendekati kawanan hewan tersebut. Satu di antaranya turun dari kendaraan, lalu menangkap satu ekor kambing dan mendekapnya. Setelah itu, kedua pelaku yang menunggangi sepeda motor mewah itu pun langsung melarikan diri dari lokasi kejadian.

Aksi pencurian kambing itu pun terekam jelas oleh kamera CCTV yang terpasang di sekitar lokasi.

Kapolsek Bekasi Utara Kompol Chalid Tayib membenarkan terjadinya aksi pencurian kambing milik warga di Jalan Perjuangan.

"Iya benar terjadi itu, kami sudah cek TKP. Korban sudah dimintai keterangan, yang dicari satu ekor," ujar Chalid kepada Kompas.com, Minggu (18/4/2021). Menurut Chalid, peristiwa tersebut terjadi pada Jumat (16/3) siang, ketika kambing tersebut sengaja dilepas oleh pemiliknya untuk mencari makan.

Korban baru mengetahui peristiwa pencurian tersebut ketika menyadari jumlah kambing miliknya berkurang dan memeriksa kamera CCTV di sekitar lokasi.

"Kambing-kambing itu memang lagi digembala sama korban. Dia memang biasa gembalanya liar," ungkapnya.

Saat ini, lanjut Chalid, aparat Polsek Bekasi Utara masih menyelidiki kasus pencurian seekor kambing tersebut sekaligus mengejar dua pelaku yang terlihat menunggangi sepeda motor sport. "Intinya lagi diselidiki dan cari pelaku. Diduga orang mengendarai sepeda sport warna merah hitam," katanya. ● osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



MENHUB SOSIALISASI KENDARAAN LISTRIK DI BEKASI

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (tengah) menaiki motor vespa yang dimodifikasi menjadi kendaraan listrik di Stasiun Bekasi Timur, Minggu (18/4). Kementerian Perhubungan mensosialisasikan kendaraan ramah lingkungan untuk menekan emisi gas buang dan konversi motor listrik berbasis baterai buatan UMKM dalam negeri.

Target Kerja Sama DKI dan Gapoktan di Cilacap Capai 1.000 Hektar Sawah

Tahun ini Pemprov DKI menargetkan kerja sama dengan Gapoktan Cilacap areal sawah seluas 1.000 hektare. Diproyeksikan menghasilkan 5.700 ton GKP atau 2.964 ton beras.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui BUMD PT Food Station Tjipinang Jaya melakukan kerja sama dengan Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Sumber Makmur di Desa Jenang, Majenang, Cilacap, Jawa

Tengah.

Direktur Utama PT Food Station Tjipinang Jaya Pamrihadi Wiraryo mengatakan, kerja sama tersebut telah terbentuk sejak tahun 2018 dengan menggunakan skema kontrak lahan. Kendati demikian,

Food Station juga memberikan pendampingan dalam bentuk pemilihan varietas dan pendampingan pasca-panen.

Dia mengatakan, pada tahun 2018, kerja sama antara Food Station dan Gapoktan Sumber Makmur Cilacap melibatkan areal sawah seluas 250 hektare dan meningkat menjadi 500 hektare pada 2019. Kemudian pada 2020, luas areal sawah yang dikerjasamakan menjadi 850 hektare. Pada tahun 2021, target kerja sama meningkat menjadi 1.000 hektare.

"Pada 2021 ini target kerja sama areal sawah seluas 1.000 hektare," kata Pamrihadi, Minggu (18/4).

Dengan luasan tersebut, lahan sawah per hektare diperkirakan dapat menghasilkan 5,7 ton gabah kering. Dengan demikian, total luas areal tersebut diproyeksikan dapat menghasilkan 5.700 ton gabah kering panen (GKP) atau 2.964 ton beras dengan varietas ciherang, metik wangi, dan muncul.

Target kontrak lahan itu merupakan bagian dari total

kontrak lahan Food Station dengan berbagai kelompok tani di beberapa wilayah, yakni Lampung, Sidoarjo, Sragen, Demak, Subang, Karawang, Indramayu, dan Cilacap dengan total seluas 6.210 hektare.

Pamrihadi menuturkan, dari target tersebut saat ini telah terealisasi 5.916 hektare pada 9 Maret 2021. Dengan ini, ia yakin, Food Station dapat mengamankan gabah sekitar 35.300 ton yang diperkirakan bisa menghasilkan 17.000-18.000 ton beras. ● osm

Korban Perkosaan Anak DPRD Bekasi Ditawari Bantuan agar Berdamai

BEKASI (IM) - PU (15), gadir remaja yang diduga korban perkosaan anak anggota DPRD Kota Bekasi, AT (21), sempat menawarkan bantuan biaya pengobatan untuk korban. Hal tersebut diungkapkan Ibu korban, LF (47), ketika menjelaskan bahwa sang anak dinyatakan tim medis terkenanya penyakit akibat hubungan seksual. Korban pun harus menjalani tindakan operasi medis.

"Saya pernah berkoordinasi dengan keluarga, bahwa dari keluarga pelaku menawarkan pengobatan," ujar LF saat diwawancarai, Minggu (18/4).

Namun, LF dan keluarga menolak tawaran tersebut karena khawatir bantuan itu akan mengganggu proses hukum kasus dugaan perkosaan yang dialami anaknya. LF pun secara tegas menolak upaya perdamaian dan pencabutan laporan polisi yang diminta keluarga terduga pelaku.

"Dari pihak saya tidak mau ada perdamaian, karena sudah sering kali terjadi," ungkapnya.

"Pihak pelaku WA ke anak saya agar dicabut laporannya," sambung LF.

Berdasarkan hasil pemeriksaan medis, kata LF, putrinya dinyatakan terinfeksi penyakit kelamin. Terdapat sebuah benjolan pada alat vitalnya setelah diduga diperkosa oleh pelaku. Akibatnya, korban harus mendapat perawatan intensif sampai akhirnya menjalani tindakan operasi medis.

"Jadi ada benjolan, sering berdarah. (Efeknya) gatal dan nyeri. Mohon doanya operasi kemarin lancar dan kasusnya

cepat selesai," kata LF.

Sebelumnya, seorang pria berinisial AT (21) dilaporkan ke polisi terkait dugaan pelecehan seksual terhadap perempuan dengan inisial PU (15). Keluarga korban melaporkan AT yang disebut-sebut sebagai anak seorang anggota DPRD Kota Bekasi ke Polres Metro Bekasi Kota pada Senin (12/4).

Laporan korban terdaster dengan Nomor LP/971/K/IV/2021/SPKT/Restro Bekasi Kota. LF (47) sebelumnya membenarkan bahwa terduga pelaku merupakan anak anggota DPRD Kota Bekasi.

"Iya itu (terduga pelaku), anak anggota DPRD Kota Bekasi," ucapnya saat dikonfirmasi, Rabu (14/4) lalu.

LF menjelaskan bagaimana dugaan asusila itu bermula. Ia mengatakan, putrinya memiliki hubungan cinta dengan AT. Keduanya sudah berpacaran sekitar sembilan bulan lalu.

"Jadi begini, anak saya kan berpacaran sama pelaku ada kurang lebih sembilan bulan," kata LF. Selama menjalani hubungan cinta, korban disebut kerap mendapatkan tindakan kekerasan dari terduga pelaku.

Keluarga korban yang mengetahuinya bermaksud melaporkan tindak kekerasan terduga pelaku ke polisi. Saat itulah korban baru membuka semua perbuatan terduga pelaku, yang juga pernah mengajukannya bersetubuh.

"Pertama tindak kekerasan, lalu pemaksaan untuk bersetubuh, karena anak saya awalnya menolak tidak mau diajak berhubungan intim," ujar LF.

LF menyatakan bakal men-

empuh jalur hukum dari kasus yang dialami putrinya. Sebagai langkah awal, dia mengaku sudah menyerahkan sejumlah barang bukti ke polisi.

Kasubag Humas Polres Bekasi Kota Kompol Erna Ruswing Andari membenarkan adanya laporan kasus dugaan tindakan asusila itu.

"Iya benar. Ada (laporan kasus pelecehan seksual) itu," kata Erna saat dihubungi, Rabu (14/4).

Erna mengatakan, berdasarkan laporan korban, dugaan pemerkosaan yang dilakukan AT sudah lebih dari sekali.

"Kalau dari laporan itu (korban) sudah dilakukan (pemeriksaan). Lebih dari satu kali (diperkosa) katanya," ujar Erna.

Terduga pelaku melakukan perbuatan tersebut di salah satu rumah kos di Jalan Kinan, Kelurahan Pengasinan, Kecamatan Rawalumbu, Kota Bekasi.

"Dia (terduga pelaku) melakukan di kos-kosan itu," kata Erna.

Menurutnya, saat ini penyidik Polres Bekasi tengah menyelidiki dugaan pelecehan seksual yang dilaporkan korban. Polisi sudah melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP) di salah satu rumah kos yang diduga lokasi terduga pelaku melakukan tindakan asusila. "Kami sekarang masih melakukan olah TKP, pemeriksaan visum dari korban, cari saksi-saksi di lapangan dan mencari bukti-bukti. Ini masih penyelidikan," tutup Erna. ● osm

TMII Gelar Bazar Selama Ramadhan, Pengunjung Gratis Tiket Masuk

JAKARTA (IM) - Taman Mini Indonesia Indah (TMII) di Jakarta Timur menggelar bazar mulai Sabtu (17/4) hingga Senin (10/5). Bazar digelar di halaman parkir utara TMII mulai pukul 15.00 sampai 19.00 WIB. Berbagai kuliner, pakaian, hingga pernak-pernik dijual di sana.

Manager Marketing TMII Dwi Atmojo mengatakan, ada 23 kelompok usaha mikro kecil menengah (UMKM) dari Lubang Buaya yang ambil bagian dalam bazar ini.

"Kami batasi sampai 23 (UMKM) saja," kata Dwi lewat keterangan suara, Minggu (18/4).

Selama waktu operasional bazar, pihak TMII menggratiskan tiket masuk bagi

masyarakat. Namun, kendaraan pengunjung tetap dikenai biaya. Sementara itu, UMKM yang ikut berpartisipasi dikenai biaya Rp 20.000 per hari.

Pihak TMII akan menyediakan air, tenda, hingga listrik untuk mereka.

Pihak TMII juga terus mengimbau kepada masyarakat yang datang ke bazar agar selalu mematuhi protokol kesehatan.

"Ini kami selenggarakan dalam rangka pekan Ramadhan, yang kedua sebagai pendukung pekan hari ulang tahun ke-46 TMII," ucap Dwi.

Ia berharap, dengan adanya bazar ini, TMII bisa memberikan kontribusi kepada UMKM di wilayah Jakarta Timur khususnya. ● osm

Modus Cari Kosan, 2 Remaja Curi Laptop

JAKARTA (IM) - Purapura mencari kosan, dua remaja nekat mencuri laptop dari sebuah tempat kosan di kawasan Sunter Jaya, Jakarta Utara, Sabtu (17/4).

Hal itu terungkap usai CCTV kosan merekam kejadian itu viral di media sosial setelah akun instagram @jakarta.terkini mempostingnya kemarin. Setidaknya ada 14.529 pengguna instagram menyaksikan video tersebut.

"Dengan modus mencari kosan dua orang pria mencuri laptop dan tab pagi tadi di kawasan Sunter Jaya, Jakarta Utara, Sabtu, 17/4/2021," tulisnya dalam caption.

Dalam rekaman video memperlihatkan awalnya seorang remaja menunggu di depan pintu masuk sebuah rumah yang diduga merupakan kosan. Ia kemudian masuk ke dalam rumah itu selama beberapa menit.

Tak lama kemudian, ia kembali keluar dari kosan diiringi dengan temanya sembari membawa laptop yang digenggam menggunakan tangan kiri. Keduanya kemudian kabur dengan berjalan cepat dan meninggalkan lokasi.

Sejumlah warga net yang



MUDIK LEBIH AWAL DI STASIUN PASAR SENEN Penumpang bersiap menaiki kereta di Stasiun Pasar Senen, Jakarta, Minggu (18/4). Adanya larangan pemerintah untuk mudik pada tanggal 6 hingga 17 Mei mendatang, membuat sebagian warga memilih mudik lebih awal dan dalam satu pekan terakhir jumlah penumpang di stasiun tersebut berkisar antara 1.000-2.500 penumpang per hari.

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT BERLIAN ANUGRAH ESTETIKA (DALAM LIKUIDASI)
Sehubungan dengan pelunasan, pembebasan kepada Likuidator, dan penerimaan pertanggungjawaban Likuidator PT Berlian Anugrah Estetika (Dalam Likuidasi) sebagaimana ketentuan Pasal 152 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini diumumkan bahwa proses Likuidasi PT Berlian Anugrah Estetika (Dalam Likuidasi) telah selesai berdasarkan keputusan RUPS.
RUPS telah menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator dan membebaskan Likuidator terhadap tugas dan tanggung jawabnya dalam proses Likuidasi. Terhadap kekayaan hasil Likuidasi telah habis dan/atau tidak tersisa.
Jakarta, 19 April 2021.
Tim Likuidator
PT Berlian Anugrah Estetika (Dalam Likuidasi)

PERBERITAHUAN
Diberitahukan kepada khalayak ramai bahwa per 5 April 2021 PT. INDO AGRICULTURAL DEVELOPMENT, berkedudukan di Jakarta Utara telah di bubarkan, demikian berdasarkan Akta Nomor 06 tanggal 14 April 2021, dibuat di hadapan Notaris Livia Miel, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor.
Jakarta, 19 April 2021
Hormat Kami,
Direksi
PT. INDO AGRICULTURAL DEVELOPMENT